

01.10

exposición + mesa redonda Valencia | Castellón

El COACV, junto CTAA, CTAC y CTAV, presentan la inauguración de la exposición **Arquitectura para un Mundo Mejor. Proyectos de Cooperación por Arquitectos de la Comunidad Valenciana.**

El acto vendrá precedido de la mesa redonda **Experiencias de Arquitectura y Urbanismo en Proyectos de Cooperación**, donde diferentes expertos y colectivos, entre los que se encuentran la Oficina de las Naciones Unidas de Servicios para Proyectos (UNOPS) y Arquitectura sin Fronteras (ASF), presentarán sus trabajos en entornos vulnerables desde el punto de vista social, ambiental o paisajístico.

Cooperación y arquitectura en Nairobi, Kenia. Cuando el proyecto nace de una necesidad social, real y complicada, vinculada normalmente a alguna catástrofe natural o injusticia humana. Presenta: *Nane Roca. International Help Alliance.*

Derecho a la ciudad en Maputo, Mozambique. Defensa del derecho a la tierra en los barrios informales de Maputo mediante el reordenamiento urbano participativo y el acceso al título de DUAT, mejorando y dignificando el espacio público. Presenta: *Anouk Conde Gil. ASF*

Infraestructura Social en Honduras. El objetivo de la Oficina de las Naciones Unidas de Servicios para Proyectos en Honduras es que las personas, en particular los colectivos más desfavorecidos, puedan llevar una vida plena gracias a infraestructuras adecuadas, sostenibles y resilientes. Presenta: *Daniel Atienzar. UNOPS Honduras.*

Con la participación especial de Antonia Moreno Ruiz, Directora General de Cooperación y Solidaridad del Gobierno Valenciano.

19.00-22.00h

Patio del CTAV
c. Hernán Cortés 6
46004 Valencia

Salón de actos CTAC
c. Enseñanza 4
12001 Castellón



Arquitectura para un Mundo Mejor

Cartel de la Unión Internacional de Arquitectos para el Día de la Arquitectura 2018